

## KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “ Penerapan Teori Pembelajaran *Van Hiele* Berbantuan Video Animasi Untuk Meningkatkan Kemampuan *High Order Thinking Skill* (HOTS) Siswa Kelas VIII Di SMP Negeri 22 Medan”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini, tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan berbagai pihak secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kairuddin S.Si, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Kms. M. Amin Fauzi, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan bimbingan, kritik, yang membangun, motivasi dan arahan mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Terimakasih sebesar-besarnya kepada keluarga, Ayah (Nahwan Zunaidi Nasution), Mama (Zuriati Darma), kakak (Wandiati Meilina Hafni Nasution) dan kedua adik saya (Syika Chaira Salsa Nasution dan Ikhwan Yazid Halomoan Nasution) yang telah mengasuh, membimbing, senantiasa memberikan limpahan kasih sayang, pengorbanan yang tak ternilai harganya, yang begitu banyak memberikan doa, motivasi, semangat serta dukungan moral dan materi yang tak ternilai harganya hingga skripsi ini selesai. Terimakasih kepada teman dekat saya adinda Latifah Ningrum Abdillah yang telah banyak memberikan dukungan dan semangat, serta membantu saya selama perkuliahan sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman berenam (Akbar, Yusuf, Silvi, Nada, Iqa) yang telah banyak membantu dari awal perkuliahan sampai

sekarang. Terimakasih kepada teman-teman OS yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang sangat banyak membantu dalam menyelesaikan perkuliahan dan perskripsian. Ucapan terimakasih juga buat teman-teman seperjuangan PSPM Eks B 2016 yang telah banyak membantu selama perkuliahan dan melewati masa-masa sulit di perkuliahan ini.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2021

Penulis

Muhammad Awaludin Nasution

NIM: 4163311042

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY